

# LA PERSPECTIVA DE SISTER WHO

Perspectiva de Sister Who, derechos de autor, número 288, agosto de 2024

## Visión general

Por más obvias que parezcan ciertas cosas, cierta cantidad de discusión suele ser útil. Espero que los ensayos de este mes también resulten útiles. Por lo general, estos elementos pueden ser parte de la vida diaria, pero por esa razón es posible que no se les preste la atención que merecen.

## Respetar la cultura de otro

En primer lugar, hay que señalar que nunca se debe presumir que el respeto es sinónimo de acuerdo y que incluso el respeto tiene sus límites. Dicho esto, siempre se puede estar en desacuerdo de manera agradable, para evitar más violencia y fomentar el crecimiento personal, se sepa o no exactamente qué incluirá ese crecimiento. Después de todo, la cuestión del respeto es permitir que cada uno exista con integridad.

La integridad no incluye el estancamiento dentro de un estado infantil, ni la integridad incluye ninguna obligación de ningún otro de satisfacer expectativas. Soy quien soy, sin importar quién o qué quieran los demás que sea. La integridad es cuando mis realidades internas y externas son congruentes.

Los contextos culturales suelen ser difíciles de definir, específicamente porque las generalizaciones por su propia naturaleza siempre son problemáticas. Dentro de cualquier contexto cultural siempre hay un cierto grado de diversidad. A veces esta variación está determinada financieramente, pero otras la imaginación hace lo que los recursos físicos no pueden.

Sugerir que uno no se ve afectado por su entorno es ridículo, pero también lo es insistir en que todos se ven afectados de la misma manera. Ciertos puntos en común persisten, pero sólo porque son adoptados por personas relevantes. Pretender una asociación que uno en realidad no tiene es absolutamente deshonesto, pero también lo es negar aquello que es integral a quién y qué es uno.

A veces el contexto cultural de cada uno es obvio, pero a veces lo obvio induce a error, por lo que el diálogo se vuelve esencial para la comprensión y, en consecuencia, para la colaboración. Por tanto, las preguntas y las respuestas se vuelven esenciales. Si la comunicación no es eficaz, la actividad vital

armoniosa y los objetivos sincrónicos se vuelven, en el mejor de los casos, improbables.

En la otra cara de todo esto está el que tiene buenas intenciones, pero comprensión deficiente. Recuerdo haber leído sobre un hombre gay que “se sinceró” con una amiga y respondió mal a un regalo de lencería femenina, porque su amiga no tenía idea de lo que significaba para él ser gay. En una nota similar, escuché de un hombre gay que pensó que su atracción por otros hombres recomendaba una cirugía de reasignación sexual, pero luego descubrió que no era verdadera ni auténticamente transgénero.

En los EE. UU., la prevención de tales errores es la razón por la que generalmente se requiere un asesoramiento profesional exhaustivo antes de la cirugía real. Por lo tanto, cuando pregunto cómo está progresando la transición de alguien, busco orientación para ser un amigo comprensivo, en lugar de distraerme con historias escabrosas de cambios físicos que han ocurrido o no. Estos procedimientos quirúrgicos siguen siendo muy costosos y van seguidos de prescripciones de por vida para las hormonas faltantes, análogas en algunos aspectos a la dependencia de los diabéticos de las compañías farmacéuticas.

Por lo tanto, al decidir vivir con integridad dentro de cualquier contexto cultural, se deben tomar muchas decisiones si, como yo, uno no acepta ninguna noción de que Godde comete errores. Puede que nunca sepa las razones por las que algunos caminos en la vida son tan difíciles mientras que otros parecen relativamente fáciles, pero a menudo he notado diferencias radicales en los niveles correspondientes de madurez y comprensión. Para que la humanidad sea bendecida por ello, una enorme cantidad de intercambio civilizado debe convertirse en una norma relacional.

En última instancia, el respeto infiere una aceptación holística de la verdad individual única. Esto incluye tanto la experiencia personal como las características que pueden ser aparentes o no. Percibir la verdad de alguien no significa estar de acuerdo con ella, pero sí significa que para ese individuo algo es absoluta y completamente factual y esto moldea su respuesta de varias maneras.

Al aceptar plenamente la verdad de los demás, de Dios y de uno mismo, se produce un crecimiento genuino.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

## Respetar la religión de otro

Por definición, Dios es trascendente, inmanente, más allá de la comprensión humana y está tan envuelto en un misterio que ninguna religión humana ha hecho jamás un trabajo completamente adecuado para describir quién o qué es Dios. Sin embargo, en ambas partes existe clara y persistentemente el deseo de una relación amorosa. No importa que para algunos la personificación sea inadecuada y la especulación científica sea todo lo que quede a su alcance.

Para mí, Godde es la encarnación espiritual de la mayor sabiduría y el mayor amor, pero nada más es seguro. Todo lo que tiene la humanidad son percepciones muy diversas. Por lo tanto, respetar la religión de otra persona es simplemente una cuestión de estar agradecido de que el individuo esté mirando, escuchando e intentando vivir apropiadamente, y de aceptar que cualquier percepción particular no es idéntica en comparación con la propia.

Lo que es verdaderamente Dios es muy capaz de proporcionar cualquier corrección u orientación necesaria. Si considero la aparente falta de respuesta humana a mi alrededor, cualquier gesto o palabra es aparentemente buena. Sin embargo, para todos y cada uno, un camino espiritual es uno de crecimiento.

En consecuencia, es arrogante y narcisista que cualquiera piense que Godde necesita ser defendido, si por alguna razón no existe una experiencia relevante. Si esa interacción fuera realmente útil, se proporcionaría. Sin embargo, a menudo uno aprende escuchando la experiencia de otro, por lo que debería haber mucha más discusión.

De manera similar, a menudo he participado en eventos religiosos de otras personas para ver cuál sería mi experiencia personal. Sin embargo, para que sea un momento de crecimiento genuinamente constructivo, es imperativo que mi participación sea honesta, elegida y consensuada. Dicho esto, los nuevos encuentros pueden resultar bastante esclarecedores.

Lo que sigue siendo cierto es la contemplación de cada momento, en lugar de imitar ciegamente lo que está cerca. Me acuerdo de una clase de actuación en particular en la que un joven decía las palabras del guión, sin considerar lo que significaban. En consecuencia, lo que salió de su boca no tenía sentido.

Cualquier cambio tendría que ocurrir dentro de la relación de uno con lo que uno percibe como divino, en lugar de cualquier aspecto de lo divino mismo, que existe de forma independiente. Cualquier otra cosa sugeriría que uno es más grande que su idea de divinidad, lo cual es una contradicción en los

términos. En ausencia de algo divino, el crecimiento humano sería, en el mejor de los casos, improbable y todo lo que existe sería todo lo que existiría alguna vez: esencialmente, un estancamiento total o, dicho de otra manera, la muerte.

El propósito de todo ritual es ilustrar significados y acciones espirituales, pero esto nunca debe incluir la manipulación de las prácticas religiosas de otra persona. Al proporcionar un medio para cerrar la brecha dimensional, la interacción entre lo espiritual y lo material puede convertirse en parte de la experiencia diaria. No hay límite a lo que se puede lograr, si lo que se puede ver y tocar es sólo un medio de documentación y no una indicación o definición de posibilidad.

Es tan central para la vida de cada persona que la espiritualidad elegida personalmente produzca crecimiento. Si la espiritualidad está de alguna manera unida a una religión específica, entonces esto requerirá tanto trabajo como cualquier otra relación matrimonial. En verdad, son bastante distintos, pero idealmente complementarios.

La religión comienza externamente e intenta gestionar el elemento espiritual dentro de cada individuo. La espiritualidad comienza internamente y está más preocupada por relacionarse efectivamente con lo divino invisible y trascendente. Lo central para ambos es el espíritu humano absolutamente único, del que no existen dos ejemplos exactamente idénticos.

Siendo ese el caso, existe una combinación singular de puntos en común y distinciones dentro de cada persona y la única opción es vivir con integridad o, por el contrario, encarnar mentiras. Si uno no ha tenido ciertas experiencias religiosas, fingir que las ha tenido, por el bien de las expectativas de los demás, sigue siendo hipócrita y pensar que de alguna manera engañan a Godde es peor aún. Permitir una mentira NO es algo respetuoso.

Tal vez sea redundante decirlo, pero pretender que no existen puntos en común o negar la unicidad es también evitar la verdad. Vivir con integridad sigue siendo el objetivo, independientemente de las creencias de cada uno. Primero, último y siempre, yo soy quien soy y tú eres quien eres.

La vida es cuestión de discernir qué significa todo eso. En consecuencia, cada persona puede estar en un lugar diferente a la hora de comprender cómo relacionarse específicamente con Godde. Extiendase a los demás la misma cortesía que desea recibir.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

## Respetar las costumbres ajenas

¿Existe una forma correcta o incorrecta de hacer algo? Probablemente no, pero aún así es legítimo preguntar: "¿Por qué es efectivo?". En última instancia, sólo existe el camino propio y el de los demás, y ambos podrían beneficiarse de la contemplación, a menudo con un objetivo de posible refinamiento que, sin embargo, será elegido por uno mismo.

Descartar cualquier pregunta de este tipo con el comentario poco convincente: "Porque siempre lo hemos hecho de esta manera" suele indicar una resistencia a un mayor crecimiento o una preocupación inútil por la homogeneidad. Específicamente debido a la singularidad personal, es probable que la forma en que se realiza cada tarea también sea única, encontrando así nuevas formas de completarla. Tener un solo camino limita la percepción de posibilidades.

Como autista, respondo a muchos desafíos creando nuevas rutinas, que utilizo casi religiosamente, hasta que la necesidad dice lo contrario. Una costumbre a menudo no es más que un comportamiento repetitivo, pero a menudo tiene una comprensión más profunda detrás que refuerza los valores personales. Entonces, al utilizar las costumbres, me mantengo como alguien que tiene principios y valores.

Al respetar las costumbres de los demás, recuerdo que el mundo es primero, último y siempre un espacio compartido con una enorme diversidad de métodos y perspectivas. Mi camino es sólo mi camino y no es más correcto o incorrecto que el de los demás. De manera similar, mi perspectiva es sólo mi perspectiva y nunca abarcará todo lo que hay que ver.

Para ser verdaderamente sabio, uno debe aspirar a ver y comprender todo lo que hay que ver y comprender, y luego integrarlo todo en una simbiosis más compleja, sorprendente y multifacética que la que presumiblemente haya existido jamás. Hacer algo menos es dejar preguntas sin respuesta que podrían ser esenciales para el crecimiento y el desarrollo de uno. Es

***"Lo que no funciona,  
reduce el número  
de veces  
para intentarlo  
de forma única."***

– Sister Who

inevitable que uno se enfrente a su futuro, pero recomendable que esté plenamente preparado y equipado para hacerlo.

Gran parte de todo esto es permitir la diversidad que de hecho ya existe. El hecho de que otro sea único, la religión de otro sea distintiva, las costumbres de otro sean singulares, la cultura de otro contraste o el idioma de otro esté estructurado de una manera desconocida, demuestra sólo que existe más de lo que cualquier individuo puede contener por completo. En algún nivel básico, realmente nos necesitamos unos a otros para estar completos.

Unos dentro de otros hay innumerables posibilidades de trascender nuestras propias definiciones. Somos individuos, pero también estamos ineludiblemente en relación. Sólo podemos decidir e influir en qué tipo de relación resulta ser.

Parte de esa definición, sin embargo, depende de la otra persona. Se ha dicho muchas veces que el puente sólo se puede construir a medias. Todas y cada una de las relaciones son un esfuerzo de colaboración.

Del mismo modo, respetar la religión de otra persona sólo es posible si esa persona también respeta esa religión en particular. Muchos desean ser conocidos por una religión que el individuo específico no respeta por completo. Por eso la hipocresía no es un problema exclusivamente cristiano.

Las costumbres pertenecen a esta tibia zona gris donde cualquier creencia que exista es incompleta. Uno tiene el hábito de hacer algo de una determinada manera, pero sólo porque puede estar en proceso de convertirse en otra cosa. Obviamente se necesita una contemplación más cuidadosa.

El respeto no se expresa, por tanto, como ausencia de preguntas. Más bien, es en la lucha con las cuestiones donde con frecuencia se produce el mayor crecimiento. La vida que no lucha con sus preguntas puede, en última instancia, resultar no vivida.

Aceptados positivamente, otros pueden estar enseñando nuevas formas de vivir. Hasta que se vivan de una manera que sea efectiva y tenga sentido, el conjunto de costumbres de otra persona puede parecer, en el mejor de los casos, arbitrario. Si uno percibe a cada persona que conoce como un maestro potencial, mantiene una actitud enseñable y una postura inclinada al crecimiento.

Si las personas en desacuerdo son vistas como colaboradores potenciales y sus errores como instrucciones que no funcionarán, el éxito puede estar asegurado.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre..

## Respetar la individualidad del otro

Atacar a un individuo es atacar todas las relaciones de apoyo de esa persona. Atacar un conjunto de relaciones -o incluso una sola relación con uno mismo- es empobrecer esas o aquellas relaciones. Fomentar cada relación es tener una comunidad verdaderamente sana y fuerte dentro de la cual vivir.

Exigir la materialización de expectativas es imponer vivir una mentira. En cambio, dar la bienvenida al continuo descubrimiento sean verdaderamente ricos. Integrar constructivamente todo lo que uno descubre dentro de una comunidad, bendice la experiencia de vida de todos los afectados.

Respetar la individualidad significa que lo que bendice una vida, potencialmente bendice todas las vidas. Si el contenido de un individuo se comparte sabiamente, de modo que la persona no se vea consumida por ese proceso, la comunidad está preparada para responder eficazmente a todos los desafíos imaginables que puedan surgir en cualquier momento. Los niños que crecen en ese contexto harán que todos los demás avancen individual y colectivamente a un ritmo que hace que la historia humana parezca comparativamente absolutamente letárgica.

En su nivel más básico, esto es aceptar que yo soy yo, tú eres tú y que somos diferentes unos de otros. Obviamente el mundo es lo suficientemente grande como para albergar toda la diversidad que contiene. La pregunta pendiente es si la sabiduría humana puede hacer lo mismo.

Hasta cierto punto, el respeto implica estar dispuesto a hacer preguntas, aprender sobre la otra persona y no asumir que uno mismo, de alguna manera precopernicana, es el centro del universo. De esa manera, el respeto no es específicamente narcisista. El incentivo adicional es que el respeto expande el universo de uno, proporcionando más lugares a donde ir y cosas que hacer.

A menudo, al descubrir más externamente, se encuentra más internamente, lo que resulta en nuevas y mejores formas de uno mismo. Se podría decir que el universo se está expandiendo en ambas direcciones. Al encontrar un tú más grande, también encuentro un yo más grande con más potencial del que jamás había imaginado.

Sin embargo, esto sólo es posible si el respeto que tengo es idéntico al que tengo por mí mismo.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

## En una nota personal

Sigo empeorando neurológicamente, sobre todo porque todavía no tengo una nueva dirección a al menos un kilómetro de distancia de las líneas eléctricas de alto voltaje, como recomienda la Organización Mundial de la Salud. Las respuestas a las oraciones contrastan marcadamente con las circunstancias actuales, lo que me alegra que mi fe se base en Dios, quien está bien familiarizado con la ocurrencia de milagros, en su mayoría impredecible. Simplemente no sé exactamente cómo se desarrollará todo.

No obstante, he comenzado a recopilar los ensayos de más de veinticinco años de boletines en formato de libro. Hasta ahora se han publicado cuatro libros, incluida la historia de mi vida ("Reinventar el payaso sagrado") y dos pequeños libros extraídos de mi tesis doctoral ("Individualidad relacional" y "La tríada simbiótica de la salud holística"). Los libros que presentan ensayos extraídos de la "Perspectiva de la hermana quién" aumentarán ese número.

Otros dos libros están en proceso, pero probablemente estarán terminados después de los mencionados en las oraciones anteriores. También está previsto un quinto álbum de canciones originales, pero presumiblemente estará disponible después de que se haya producido una curación neurológica significativa. El álbum contendrá una serie de canciones nunca antes grabadas, incluidas varias solicitadas específicamente por los espectadores. La canción principal, "Impossible", es una referencia directa al guitello (el único en el mundo) que aparecerá tanto en la portada como en la portada del álbum.

Obviamente tengo mucho por vivir.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

### **Información de suscripción:**

"Sister Who's Perspective" es un boletín mensual gratuito. Si aprecia este boletín, considere respaldar el trabajo en curso con un cheque pagadero a Denver NeVaar o una donación en línea a través de [www.PayPal.com](http://www.PayPal.com) a la dirección de correo electrónico [dn@sisterwho.com](mailto:dn@sisterwho.com). Los comentarios, preguntas y sugerencias son siempre bienvenidos.

correo electrónico: [dn@SisterWho.com](mailto:dn@SisterWho.com)

Sitio web de Internet: <http://www.SisterWho.com>

Sitios web de Internet de información adicional:

[www.GodSpaceSanctuary.org](http://www.GodSpaceSanctuary.org)

[www.DenverNeVaar.info](http://www.DenverNeVaar.info)

[www.YouTube.com/DenverNeVaar](http://www.YouTube.com/DenverNeVaar)

[www.SpiritusErosqueIntertexti.org](http://www.SpiritusErosqueIntertexti.org)